

# 鳴見台小学校区 コミュニティ協議会

令和8年1月  
第6号

飛躍の3年目



会長 中本 年信

## 目指す将来像

なるみだいすき  
るはばたく  
りつながる  
り集いたくなる  
り住みたくなる  
り楽しくなる



## 鳴見台小学校区コミュニティ協議会

住所 長崎市鳴見町1400番地7 日当公民館  
電話 090-6386-2123 (事務局専用)  
ホームページ <https://www.narumichikomi.com/>  
(発行責任者: 中本 年信)



LINEアカウント



ホームページ

## 活動の様子

## ～こんなことをやりました～



そばの実、12kgの収穫



10月25日、脱穀



10月18日、収穫



8月17日、種まき



## そばの栽培・そば打ち体験



12月14日 そば打ち



種まきからそ  
ば打ちまで約  
4か月、皆さ  
んお疲れさま  
でした♪



完成です！



たっぷりのお湯で  
湯がきます



美味しいいただきました！



2年目に入りました！



鳴見台小学校区の子どもを守るネットワーク一斉パトロールに併せて、ごみ拾いイベントを行いました。7月の第一土曜日の朝9時から実施。ごみ拾いは豊洋台団地内を二手に分かれたパトロールに併せて行い、ごみの分別を意識して「燃やせるごみ」や「資源ごみ」などに色分けしたタスキを着用して歩きました。どのようにごみが落ちているのか、それが意識しながら取り組み、約8袋のごみを回収しました。大人59名、子ども15名の総勢74名が参加し、賑やかに楽しい汗を流しました。

アーノルド・ペリカによる「しづき拾い」



令和7年5月10日（土）と6月7日（土）に  
おにぎり山（正式名称：大  
岳、鳴見ダムから徒步  
2.8km）の整備を行  
ました。目的は地域の行事  
等で登っていきたおにぎり山  
を整備して、気軽に登つて  
もらえるようにするためで  
す。登山ルートの倒木や草  
を取り除いたり、ルートの  
目印となるリボンテープな  
どで目印をつけたり、山頂  
の見晴らし確保等の整備作  
業を昨年から継続中です。



恒例の餅まき役にさりん



# 鳴小校区 夏祭り



オープニングを飾った三重中吹奏楽部と一心太鼓



# 白熱！ラムネ飲み競争



夏休みも終わりに近づいた8月30日(土)、「鳴小校区夏祭り」を開催しました。残暑厳しい中でしたが、多くの住民の皆さんにご参加いました。大きいに賑わいました。  
住民参加ブログラム、「ちびっこ集まれ」、「餅まき」、「ラムネ飲み競争」も盛況でした。  
盆踊りでは今年も三重くどき踊保存会の皆さんが練習を重ね、特に子ども達は夏休みもまた計4回の踊りで、本番で太鼓を打つ事なれば挑戦。返上で太鼓を上げてくれました。太鼓盛りと太鼓盛り

## 地コミ 日常活動



4月10日 協議会総会



## 定例役員会の様子

## イルミネーション設置



冬の風物詩、今年  
もやつてます。  
1月から1月  
23日まで、中央  
公園にて。映えま  
すねえ。ぜひSN  
Sで発信してく  
ださい。

防災フエスタ



なお、今回も北消防署三重出張所、消防第40分団の隊員、団員に各体験コーナーをサポートしていただきました。大変ありがとうございました。

終了後の、炊き出しの「うどん」も体が温まり、美味しくいただきました。皆さんに大変好評でした。

# 「地域子育て憲章」を制定しました!!

## 子どもは地域の宝 みんなの力で子育てを支える!!

鳴見台小学校区コミュニティ協議会では、子どもたちや子育て世代にとって、望ましい子育て環境をつくることにより魅力あるまちづくりを進めるために、「鳴見台小学校区地域子育て憲章」を、令和7年4月10日の当協議会総会の中で制定しました。これから憲章の定着と実践に向けて取り組みを進めてまいります。



### 地域子育て憲章とは 詳しくはコチラ⇒



子どもは地域の宝で、子どもたちには無限の可能性があります。その可能性を広げ健やかな成長のために、子育てをこの地域の共通課題として掲げ、望ましい子育て環境をつくり、子育てをみんなの力で支えていくためのものです（鳴見台小学校区地域子育て憲章より）。この目標の実現のため、目標（目指す地域の姿）とみんなで取り組む実践事項を定めています。

### 子どもたちの見守り活動強化に向けて

地域子育て憲章の実践の手始めとして、「子どもたちの見守り活動の強化」をテーマに検討を始めています。

地域の皆様からは登下校時のバス通学での交通安全対策やバス停・横断歩道での見守りなどについて問題点が指摘されています。

見守り活動を強化していくには、見守りボランティア人材の確保など、地域の皆様の協力が必要となりますが、今後、どのように進めていくのか、持続可能な活動となるよう、検討を進めてまいります。

### お知らせ

## みんな集まれ!! もうすぐ鳴見台小1年生 令和8年2月28日（土）10時 鳴見台小学校体育館

鳴見台小学校区には幼稚園・保育園・こども園など就学前の幼児が通う施設がありません。小学校には区外の様々な園から入学してきますが、「友達はできるか」、「ひとりで登下校できるか」など、親も子もきっと不安な気持ちでいると思います。そこで、保護者同士の交流や子ども同士の交流、地域の方を交えての親子触れ合い遊び、クイズによる安全な登下校の仕方の学びなどを通して、入学前の不安を少しでも取り除けたらとの思いから企画しました。わくわくして小学校へ入学する手助けになれば幸いです。ぜひご参加ください！



昨年のイベントの様子

### これからの活動予定(今年度)

#### 令和8年

1月11日（日） 自治会合同の鬼火焚き（光風台グラウンド）

1月25日（日） 鳴小みらいトーク（鳴見台小学校）

2月28日（土） 「もうすぐ1年生、集まれ！」（鳴見台小学校）

